



Ehrungen bei Evangelischer Akademie Tutzing

Beitrag

Die Evangelische Akademie Tutzing ehrt den bayerischen Landesbischof und den anglikanischen Erzbischof von Kapstadt. Ihr Einsatz stärkt Demokratie und Zivilgesellschaft – in Deutschland und in Südafrika, so die Begründung.

Der Landesbischof der Evangelisch-Lutherischen Kirche in Bayern, Prof. Dr. Heinrich Bedford-Strohm, und der Erzbischof von Kapstadt und Primas der anglikanischen Kirche im Südlichen Afrika, Dr. Thabo Makgoba, werden mit dem „Tutzingener Löwen“ geehrt. Die Evangelische Akademie Tutzing würdigt mit dieser Auszeichnung die Arbeit der beiden Theologen. „Ihr Engagement ist davon geprägt, Demokratie und Zivilgesellschaft zu stärken“, begründet Akademiedirektor Udo Hahn die Entscheidung. Mit der Preisverleihung dankt die Akademie Bedford-Strohm und Makgoba auch für die Unterstützung der Partnerschaft zwischen der Evangelischen Akademie Tutzing und der Ecumenical Foundation of Southern Africa (EFSA) in Stellenbosch, deren Kuratoriumsvorsitzender der anglikanische Erzbischof war. Die Partnerschaft wurde offiziell in einem Vertrag zwischen der Akademie und der EFSA zum Amtsantritt des bayerischen Landesbischofs am 31. Oktober 2011 unterzeichnet und seither regelmäßig verlängert.

Die Preisverleihung findet zum Abschluss der Tagung „Politisches Christentum und christliche Politik: Motive – Herausforderungen – Grenzen“ (7.-9. Juli) statt. Die Laudatio hält Dr. Renier Kogelenberg (Stellenbosch), Gründer und Leiter der EFSA.

Mit der nicht dotierten Auszeichnung – sie umfasst eine Urkunde und eine Bronzeplastik – ehrte die Akademie bereits diese Persönlichkeiten: die Politiker Helmut Kohl und Egon Bahr sowie die Politikerinnen Hildegard Hamm-Brücher und Helen Zille, den Physiker Carl-Friedrich von Weizsäcker (1912-2007), den ehemaligen Intendanten des Bayerischen Rundfunks, Ulrich Wilhelm, die früheren bayerischen Landesbischofe Hermann von Loewenich (1931-2008) und Johannes Friedrich, den Ökumenischen Patriarchen von Konstantinopel, Bartholomaios I., die ehemalige Präsidentin des Zentralrats der Juden in Deutschland, Charlotte Knobloch, Friedensnobelpreisträger Desmond Tutu, Hollywood-Regisseur Oliver Stone, den Theologen Jürgen Moltmann, Bundespräsident a. D. Joachim Gauck sowie den Philosophen Jürgen Habermas.

Zahnarztpraxis

Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Bayern
2. Evangelische Akademie Tutzing